

Fitch baja calificación crediticia del país a 'BBB-' por *shock* económico

SILVIA RODRÍGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La agencia Fitch Ratings redujo la calificación crediticia de la deuda soberana de México, que pasa de 'BBB' a 'BBB-' para el largo plazo en moneda extranjera, aunque la perspectiva es estable.

En un comunicado, indicó que el *shock* económico por la pan-

demia de coronavirus conducirá a una recesión severa de México en 2020 y una recuperación en el segundo semestre del año se verá frenada por los mismos factores que han obstaculizado el desempeño económico reciente.

Explicó que estos factores incluyen un deterioro previamente observado en el clima de negocios en

ciertos sectores, a pesar de los intentos de cooperación con el sector privado en áreas como infraestructura, así como de una disminución de la fortaleza institucional en el marco regulatorio.

Consideró que incluso en ausencia de una respuesta fiscal a la crisis es probable que la deuda del gobierno general respecto al producto interno bruto (PIB) aumente al menos en seis puntos porcentuales, a casi 50 por ciento del PIB, que representa el nivel más alto desde la década de 1980, por lo que será un desafío consolidar las finanzas públicas una vez que la crisis haya terminado y regresar la proporción deuda/PIB a un camino sostenible.

Y ADEMÁS

Fed ve contracción "brusca" en EU

La economía de Estados Unidos ha sufrido una contracción abrupta en todas las regiones del país, como consecuencia del coronavirus, señaló ayer la Reserva Federal (Fed). Así lo expresa el banco central estadounidense en su "libro beige", un documento en el que recoge información reciente de la economía del país.

No obstante, Fitch considera que el marco de política monetaria creíble construido alrededor de un tipo de cambio flexible y objetivos de inflación sigue siendo una fortaleza de calificación y ayudará a la economía a absorber el *shock* externo, al tiempo que minimiza los desequilibrios externos de la cuenta corriente.

Economía mexicana caerá 4%

En este contexto, estima que la economía se contraiga al menos 4 por ciento en 2020 con una fuerte caída en el primer semestre, seguida de una recuperación secuencial en el segundo semestre pero dada la naturaleza de la crisis, la incertidumbre es alta. ■